

Telstar es el balón de Rusia-2018



Zúrich, Suiza, 9 nov (RHC) El balón que se utilizará en la próxima Copa del Mundo de Rusia-2018 será el Telstar 18, que fue presentado en la sede de la Federación Internacional de Fútbol (FIFA).

De acuerdo con la página oficial del organismo, la pelota posee una nueva tecnología para maximizar el desempeño y una nueva carcasa que retiene lo mejor del Brazuca, balón oficial de Brasil-2014.

La FIFA añade que se utilizaron elementos que incluyen materiales y empaques reciclados, y el diseño es parecido al utilizado en México-1970.

Telstar 18 será el primer balón oficial que incluye un chip, el cual permite a los consumidores interactuar con él a través de un 'smartphone'.

Cada esférico genera un identificador único, que desbloquea información y contenido exclusivo, y proporciona retos de cara al próximo Mundial para los usuarios.

El nombre de Telstar se originó en México-1970 y se anunció entonces como 'la

estrella de la televisión' debido a que fue el primer esférico en ser decorado con paneles negros para destacar en los televisores blanco y negro de aquella época.

(Tomado de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/147005-telstar-es-el-balon-de-rusia-2018>



Radio Habana Cuba